



新年のご挨拶



今年は、あの東日本大震災から 3 年目を迎えます。被災者の皆さんは、まだまだ大変な環境の中で頑張っていると思います。引き続きみんなで応援していきたいですね。

昨年、母校明治大学は、4 年連続志願者数日本一となりました。そして、中野キャンパス・駿河台グローバルフロントもオープンしました。一方、南多摩キャンパスの計画が諸事情により建設中止となりました、日野地域支部に取りましては誠に残念でなりません。

多摩支部も新体制となり、安田支部長の下改革に取り組んでおります。今年も皆様のご協力をいただきながら活気のある校友会活動に取り組みたいと思います。よろしくお願い申し上げます。

明治大学校友会日野地域支部長 鈴木 絃一

昨年の校友会の動向



10 月 5 日、大分県別府市の別府ビーコンプラザ・フィルハーモニアホールで「第 49 回全国校友会大分大会」を開催。全国、そして海外から 1100 人を超える校友が湯のまち別府に集い、旧交を温めました。

大会会長の向殿政男校友会会長は、「今回は、『明治はひとつ、九州はひとつ』の合言葉のもと、多くの九州ブロックの方々に支援頂いた」と大分県支部および九州ブロックの各支部、地域支部関係者や来場者に謝辞を述べ、「年に 1 度、1000 人以上の校友が一堂に会するこの素晴らしい大会を開催することを誇りに思う。大学の評価は校友で決まる。明治大学が隆盛を極めている今、母校とともに生きる団体として、気品・風格を持ち、一層の盛り上げに尽力したい」と誓いました。



春季イベントのご案内

1. 3 月 2 日 (日) 10 時 30 分～14 時 京王百草園「観梅会」
午前 10 時 30 分に京王百草園の入口前公園に集合し、百草園園内で観梅・アトラクション等を楽しみます。昼食 (個人負担) 後、洋画家・小島善太郎のアトリエ (現在日野市立小島善太郎記念館) 「百草画荘」を見学します。



京王百草園HPより転載

2. 3 月 29 日 (土) 9 時 30 分～12 時 表彰式 13 時

立川昭和記念公園「地域支部対抗ディスクゴルフ大会」
地域支部対抗戦で行います。賞品も用意しております。誰でも参加可能ですので、ご家族でお楽しみいただけます。是非、ご参加下さい。



(左写真は昨年の始球式：ディスクを投げる現・安田多摩支部長)

3. 5 月 25 日 (日) 「第 5 回日野地域支部総会」平山季重ふれあい館
4. 6 月 15 日 (日) 「第 10 回多摩支部総会」立川グランドホテル

イベントに関する問い合わせは下記までお願いいたします。
イベント幹事：山口一男 電話番号：042-581-1863
メールアドレス：event@meijikoyukaihino.sakura.ne.jp

昨年の主なイベント報告

はとバス「スカイツリー」ツアー



11月23日、「はとバスツアー」で東京スカイツリーを観光しました。当日は東京ドームホテル2階レストランでバイキング後に浅草寺と仲見世通りを散策し、夕刻に東京スカイツリーに登りました。地上450mから眺めるメトロポリタン東京の夜景は素晴らしく、広い範囲の夜の大都会を俯瞰することが出来て、とてもロマンチックな一時を過ごしました。



その他、「ビール工場見学」「中野キャンパスツアー」「国立競技場ラグビー明早戦応援」「餅つき大会」を行いました。



7月サントリービール工場見学

10月中野キャンパスツアー

12月国立競技場明早戦応援

12月餅つき大会

昨年は定例イベントに加えて新たな試みを行うとともに多摩支部主催イベントへも積極的に参加しました。



日野地域支部総会の予告

日野地域支部総会開催日 平成26年5月25日(日)

会場 : 平山季重ふれあい館(京王線平山城址公園駅前)

時間 : 午後(予定)

議案 : 前年度実績報告、会計報告および今年度計画・予算案 他

昨年は明治大学交響楽団員による演奏やビンゴゲームで楽しく行いました。皆様も是非ご参加ください。

昨年の主な大学関連トピックス

- ・明治大学2013年度入学試験の志願者数が、4年連続で日本一となりました。
- ・リパティホールで「東日本大震災の風化を防ぐフォーラム」が6月15日に開催されました。東日本大震災発生から2年。被災地では多くの困難を抱えながら、復興に向けた歩みが始まったばかりです。生活が安定するまでには、これからも長い道のりを要することが予想される一方、被災地から離れた地域では、関心が薄れつつある現状を踏まえ「風化を防ぐこと」をテーマに行われました。
- ・リオデジャネイロで開催された世界柔道選手権大会(8月27日)で、男子66キロ級で海老沼匡選手(2012年商学部卒)が6試合すべて一本勝ちで金メダルを獲得。同大会2連覇の偉業を達成しました。
- ・「留学生に勧めたい大学」文系部門で第1位、大学院部門でも政治経済研究科がノミネート。明治大学は、日本語学校の教職員が留学生に勧めたい進学先を選ぶ「日本留学アワード」において、大学文科系部門(東日本)で1位を獲得し、2年連続トップの栄冠を手にしました。
- ・体育会硬式野球部は、10月28日、東京六大学野球秋季リーグ、法政大学に5-3で勝利し、2季連続となる36回目の優勝を決めました。同一年での春秋連覇は、1975年以来38年ぶりとなりました。
- ・第90回東京箱根間往復大学駅伝競走の復路が1月3日、箱根・芦ノ湖から東京・大手町の5区間109.9kmのコースで行われ、復路7位、5時間34分08秒のタイムでゴール。往路・復路10区間の総合記録は11時間10分09秒で総合6位となり、6年連続で次大会のシード権を獲得しました。(2014年1月)

事務局より

日野地域支部へのご意見・ご要望は以下事務局までお知らせください。

〒191-0033 東京都日野市百草971-29 鈴木紘一方 明治大学校友会日野地域支部事務局
メールの場合 hinoshibu-info@meijikoyukaihino.sakura.ne.jp までお願いします。

